

“El Reino de los Cielos” (Mateo 13: 44, 45)

PALABRA PASTORAL (28/04/24)

INTRODUCCIÓN: En el capítulo 13 de Mateo, encontramos hasta 7 parábolas a través de las cuales Jesús nos explica el Reino de los Cielos. Dos de ellas, las cuales veremos ahora, hablan del valor del Reino de los cielos.

El valor que nosotros damos a alguien o a algo puede variar dependiendo las circunstancias. (Anécdota del padre y sus 4 hijos).

1- Un tesoro escondido: (v. 44) Esta parábola parece narrar que el descubrimiento del tesoro se dio de manera fortuita. En una tierra tan devastada, muchas personas sin duda enterraban sus tesoros; pero... el hecho de encontrarse un tesoro pasaría una vez en mil vidas. Así, la extravagancia de la parábola dramatiza la suprema importancia del reino”. (Carson).

Y gozoso por ello va y vende todo lo que tiene, y compra aquel campo.

- a. El tesoro es el Evangelio, la salvación, Cristo.
- b. El tesoro es el pueblo de Dios

2- La perla de gran valor: (v. 45, 46) En esta otra parábola el mercader sí está buscando perlas de gran valor. Se dedica a ello cada día. Y por fin un día encuentra una perla de tal valor, que despojándose de todo lo que tiene la compra.

- a. La perla es Cristo, la salvación que Él nos da.
- b. La perla es la iglesia

CONCLUSIÓN: Nuestro Señor Jesucristo es nuestro tesoro preciado. La verdadera riqueza es Dios, ya que donde este nuestro tesoro, allí estará también nuestro corazón. (Mateo 6:27).

De que aprovechará al hombre si ganare todo el mundo y perdiera su alma. Aprendamos a valorar lo que Dios valora. Valoremos a la Iglesia.